



México sede de congreso empresarial iberoamericano

Description

Por Fausto Triana

(Madrid) México será escenario del IX Congreso del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica (CEAPI), un anuncio confirmado hoy junto con el ingreso de Bolivia y Paraguay a su Junta Directiva.

Luego de su Asamblea Anual de Socios, en un almuerzo en esta capital, CEAPI se congratuló en su décimo aniversario de haber dado un salto cualitativo y cuantitativo en una de las regiones más prometedoras del mundo para los negocios y las inversiones.

En su discurso, la presidenta de CEAPI, Núria Vilanova, destacó el talento y el clima emprendedor que predomina en América Latina y el Caribe, junto con España, en una dinámica que muestra el crecimiento del grupo de 25 fundadores a más de 300 compañías en la actualidad.

Ocasión asimismo propicia para entregar las Medallas de Honor de CEAPI a Diego del Alcázar Silvela, fundador y presidente de IE University, y María Benjumea, titular Spain-Startup.

Dos perfiles brillantes del mundo empresarial que han reforzado la posición de Madrid como uno de los principales hubs mundiales de educación, emprendimiento e innovación, según los argumentos de la concertación para conceder los lauros.

Las primeras Medallas de CEAPI se otorgaron al presidente de la República Dominicana, Luis Abinader; al ministro de Industria, Comercio y Mipymes, Víctor Bisonó; al presidente del Grupo Gilinski, Jaime Gilinski, y a su padre, Isaac Gilinski.

Núria Vilanova comentó que IE University se ha consolidado como una de las universidades más innovadoras del orbe en más de 180 países, y supone un valioso puente entre España y América Latina.

Por su parte, María Benjumea, fue destacada en South Summit como articulador del ecosistema emprendedor hasta crear una comunidad global con todos los actores implicados en la innovación y el emprendimiento y una importante red de eventos en Iberoamérica y Asia.

Vilanova recordó que en 2024 CEAPI contó con la participación de más de tres mil figuras de negocios en sus actividades, con labor importante en 14 países y reuniones preferentes con los presidentes de Guatemala, República Dominicana, México, y Paraguay.

El VIII Congreso Iberoamericano de CEAPI se efectuará del 2 al 4 de junio en Sevilla, bajo el lema Conectamos continentes, construimos oportunidades, en tanto México lo acogerá en 2026.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025

www.elmaipo.cl